
Protokoll der Schulpflegschaftssitzung vom Montag, den 25.04.2022

Ort: Große Aula 
Teilnehmende: siehe TN- Liste, davon 17 Stimmberechtigte
Beginn: 19:00 Uhr    Ende: 21:30 Uhr 
Protokoll: Kirsten Weber-Obst
_______________________________________________________________
Begrüßung 

1. Austausch ohne Schulleitung 

2. Genehmigung des Protokolls vom 4.10.2021

Das Protokoll der Sitzung vom 4.10.2021 wird mit 16 Ja-Stimmen, keiner Gegenstimme und 1 
Enthaltung angenommen.

3. Information und Austausch mit der Schulleitung

Alle Folien der Präsentation von Herrn Prof. Dr. Trelenberg können auf der Homepage der Schule 
http://www.woeste.org/elternvertretung/2022-04-25/praesentation.pdf nachgelesen werden

a) Flüchtlinge aus der Ukraine (Folie 9)

b) Änderung der Stundentafel (Folie 10)

Das Elternvotum für eine Veränderung der Stundentafel im Fach Griechisch ergab
14 Ja-Stimmen, keine Gegenstimme und 3 Enthaltungen. Somit wird die Veränderung der 
Stundentafel der Schulkonferenz von Seiten der Elternschaft empfohlen.

c) Soziales Lernen: Neuer Baustein – Empathietraining (Folie 11)

Dieser neue Baustein ist ein Versuch und soll je nach Erfahrungen ins Schulkonzept aufgenommen 
werden.

d) Vertretungskonzept der Schule (Folie 12)

Prof. Dr. Trelenberg berichtet, dass es im letzten ½ Jahr überdurchschnittlich viele Lehrerausfälle 
gegeben hat. Er stellt das sehr komplexe Vertretungssystem ausführlich vor. 
 
Die Elternschaft bittet darum, die Qualität des Vertretungsunterrichts wieder zu steigern.
Außerdem wäre es wünschenswert, dass die neuen Medien/Plattformen wie z.B. Moodle verstärkt 
genutzt werden würden, damit Schülerinnen und Schüler, die nicht am Unterricht teilnehmen 
können, die Unterrichtsinhalte und die Hausaufgaben verlässlich übermittelt bekommen.

Herr Prof. Dr. Trelenberg weist darauf hin, dass die Arbeitsbelastung für die  Lehrer längst 
überschritten ist. Von Seiten der Elternschaft wird der Wunsch geäußert, dass die Sicht der Eltern 
zu Vertretungsstunden, Nutzung neuer Medien um Unterrichtsinhalte und Hausaufgaben zu 
übermitteln von der Lehrerschaft gehört werden soll. 
Herr Trelenberg ist offen dafür, es müsste aber ein geeignetes Format dafür gefunden werden.

e) Neuanmeldungen (Folie 13)
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f) Aktuelle Baumaßnahmen (Folie 14 - 18)

c) Mitteilungen

• Frau Knipps berichtet von den Ergebnissen  der „Umfrage zu den Kursangeboten“, die 
sowohl in der Elternschaft wie auch in der Schülerschaft durchgeführt wurden. (Ergebnisse 
Folien 19 - 26)
Der deutliche Wunsch nach Erweiterung im Differenzierungsangebot wurde 
wahrgenommen. Es gibt Ideen, das bisherige Angebot Biologie/Chemie in 
Biologie/Erdkunde umzuwandeln, dass würde auch die Möglichkeit eröffnen, UNESCO 
Themen mit einzubeziehen.
Außerdem könnte möglicherweise Kunst als Differenzierungsangebot etabliert werden.

Eine Erweiterung des Grund- und Leistungskursangebotes ist aufgrund der personellen 
Ausstattung der Schule zur Zeit nicht möglich. 

• Einladung zu „Wissenschaft am Woeste“, 30. Mai 2022, Referent: Prof. Dr. Olaf-Axel 
Burow, Thema: Positive Pädagogik (Folie 27) 

• Kostenpflichtiges Angebot „Language Academy“ (Folie 28)

• Vergleichsarbeiten Kl. 5 (Folie 29)
Bei den Vergleichsarbeiten in Klasse 5 konnte das Woeste Gymnasium sehr gute Ergebnisse
erzielen.

4. Sonstiges

• Die VERA Vergleichsarbeiten sind in aus verschiedenen Gründen ausgefallen.
• Zum Thema Mülltrennung gibt es noch keine neuen Erkenntnisse.
• Die technischen Voraussetzungen für das neue Bezahlsystem für die Mensa werden zur Zeit 

eingerichtet. In ca. 3- 4 Wochen kann dann wieder mit Mensa-Karte bezahlt werden.
• Der Wasserspender in der Mensa soll auch im Nachmittagsbereich zugänglich gemacht 

werden. Von der Anschaffung eines zweiten Wasserspenders an einem besser zugänglichen 
Ort hat die Stadt Abstand genommen.

• Die Art und die Anzahl der Eltern-Rückmeldungen zum Thema „Neuregelungen der 
Coronaregeln“ spiegeln die Unterschiedlichkeit des Umgangs mit diesem Thema wieder und
sind nicht repräsentativ.

• Prof. Dr. Trelenberg betont noch einmal, dass die Schule im Rahmen ihrer Möglichkeiten 
pädagogisch und präventiv gegen Drogenkonsum an der Schule vorgeht. 

• Birte Anders  bedankt sich bei der Elternschaft für die gute Zusammenarbeit.

Die Sitzung endet um 21.30 Uhr
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